

Toulouse, capitale de l'Armagnac en décembre !

A l'occasion de ses 700 ans, Toulouse devient la capitale de l'Armagnac du 4 au 12 décembre 2010.

L'Armagnac et la Blanche Armagnac sont mis en avant pendant 10 jours chez 30 partenaires toulousains : des cavistes aux cafés en passant par les hôtels, restaurants et clubs. Avec un but commun : ravir les papilles des plus fidèles mais également des plus curieux !

Les cafés et pubs partenaires proposeront un ou plusieurs cocktails. Les cavistes mettront en place différentes actions commerciales et des dégustations avec les producteurs.

Dans les hôtels restaurants toulousains, les clients pourront découvrir ou redécouvrir ces produits phares du patrimoine gascon à travers des menus «Instant Armagnac» aux recettes inédites et savoureuses. Enfin, l'Armagnac s'invitera dans les soirées toulousaines

de plusieurs clubs pour faire apprécier ses saveurs sous des associations étonnantes.

Outre ces animations intra-muros, pour cette année 2010, la SISQA, premier salon de Midi-Pyrénées entièrement dédié aux produits de la région sous signes officiels de qualité, a choisi de mettre à l'honneur l'Armagnac du 9 au 12 décembre 2010, au Parc des Expositions de Toulouse.

Le stand de l'Armagnac, organisé autour de plusieurs zones, offrira diverses animations pour faire partager aux visiteurs son histoire, son savoir-faire, son actualité, son dynamisme, ses saveurs et ses valeurs.

Pour plus de renseignements contactez le Bureau National Interprofessionnel de l'Armagnac (B.N.I.A.) au 05.62.08.11.00. ou consultez le site Internet : www.armagnac.fr